



MARKS!

5 Pièces

225 m²

Réf. [getkey_u_392556920](#)

4 270 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situation privilégiée dans un domaine recherché à 200m de la plage et du prestigieux Golf de Beauvallon. Unique, villa contemporaine aux lignes épurées et aux larges baies vitrées, s'intégrant parfaitement dans un jardin paysagé de 2581m². D'une surface habitable de 225 m², elle est composée d'un vaste séjour, cuisine équipée, 3 chambres en suite avec salle de bain. A l'étage une master bedroom en suite avec sa salle de bain et une grande terrasse solarium. Double garage, piscine. Prestations de très haut de gamme, domotique. Vous serez étonné par l'architecture et l'ambiance de cette propriété ...

Privileged location in a sought-after area 200m from the beach and the prestigious Golf de Beauvallon. Unique, contemporary villa with clean lines and large windows, integrating perfectly into a landscaped garden of 2581m². With a living area of 225 m², it consists of a large living room, kitchen, 3 bedrooms en suite with bathroom. Upstairs a master bedroom en suite with its bathroom and a large solarium terrace. Double garage, swimming pool. Very high-end services, home automation. You will be amazed by the architecture of this property! MARKS'

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

